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Pitrufquén: MOP anuncia la 
reconstrucción de puente caído 
en el sector de Mahuidanche 
conecriviDao. Serán más de 100 metros de construcción de este nuevo puente 
que entregará conexión definitiva a cerca de mil habitantes de la zona. 

El Austral 
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n las dependencias de 
E la exescuela del sector 

rural de Mahuidanche, 
comuna de Pitrufquén, veci- 
nos y vecinas fueron infor- 
mados por la alcaldesa 
Jacqueline Romero y el direc- 
tor de Vialidad, Marcelo Mu- 
ñoz, de una noticia anhelada 
e histórica. 
Setrata de la reposición del 
Puente Quinque-conocido 
como Copihual- y sus acce- 
sos, proyecto que involucra 
una inversión de 
$1.965.810.978 y que se en- 
cuentra en su etapa de licita- 
ción. 

100 METROS 
Serán más de 100 metros de 
construcción de este nuevo 
puente que entregará cone- 
xión definitiva a cerca de mil 
habitantes de la zona. 
“Estamos muy felices por la 

noticia que nos ha dado el 
Director de Vialidad del 
MOP, ya que se restituye un 
puente que cayó hace mu- 
chos años y que gracias a la 
preocupación de los vecinos 

y lagestión de nuestro muni- 
cipio junto al MOP hoy vere- 

$L.965 
millones esla inversión 
que el Ministerio de Obras 
Públicas realizará en la re- 
construcción del puente en 
Pitrufquén. 

mos reconstruido”, indicó la 
alcaldesa Jacqueline Rome- 
ro. 
En verdad, el viaducto que 

unía a este sector rural con la 
zona urbana de la comuna 
cayó hace más de diez años, 
producto del deterioro y las 
inclemencias del tiempo. Es- 
to dejó a la zona por largo 
tiempo sin tránsito y semi 
aislada, principalmente en la 
temporada invernal, hasta 
que el año 2020 comenzaron 
las gestiones entre los diri 
gentes vecinales, el munici- 
pio y la Dirección de Vialidad 
del MOP para retomar el pro- 
yecto. 
El director de Vialidad, Mar- 

celo Muñoz, indicó “que des- 
de el Ministerio fueron prio- 
rizados en su inversión cin- 
co puentes, siendo el puente 
Quinque uno delos favoreci- 
dos. Este puente, será defini- 

       
“ESTAMOS MUY FELICES POR LA NOTICIA QUE NOS HA DADO EL DIRECTOR DE VIALIDA! 
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'D DEL MOP, YA QUE SE RESTITU- 
YE UN PUENTE QUE CAYÓ HACE MUCHOS AÑOS", SOSTUVO LA ALCALDESA TRAS VISITAR EL LUGAR. 

tivo, de hormigón con un 
costo cercano a los 2 mil mi- 

llones de pesos y que espera- 
mos a fines de agosto poder 
licitar para el inicio de su eje- 
cución durante el año 2026”, 
precisó. 
Jorge Pinto, presidente de la 

Junta de Vecinos de Mahui- 
danche, manifestó su alegría 
con.esta licitación. “Este era 
un sueño pendiente. Por 
años trabajamos por un estu- 
pendo camino, pero nos fal- 
taba el puente, Ahora esta- 
mos muy contentos por la 

noticia que nos trae don Mar- 
celo y que se logra también 
por la gestión de nuestra al- 
caldesa junto con las organi- 
zaciones vecinales. Ahora es- 
peramos que comiencen las 
obras e inaugurarlo pronto”, 
concluyó el dirigente. — 68 
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Buscan reforzar 
sanciones por 
atentados y 
ofensas graves 
contra PDI y 
Carabineros 

e Un nuevo proyecto deley fue 
presentado por parlamenta- 
rios, quienes buscan fortalecer 
la autoridad de las Fuerzas de 
Orden y Seguridad Pública au- 
mentando las sanciones por 
atentados y ofensas contra las 
policías de nuestro país. 

El diputado Miguel Mellado 
detalló que con esta iniciativa 
se pretende crear figuras pena- 
les específicas para castigarlas 
ofensas graves en contra de 
funcionarios de Carabineros 
deChiley dela Policía de Inves- 
tigaciones (PDD. 
Lo anterior, surge a raíz dela 

preocupación queexiste por el 
menoscabo que, segúnsusim- 
pulsores deesta moción parla- 
mentaria, han sufrido los poli- 
cías en los últimos años, afec- 
tando asíla seguridad pública 
y el ejercicio de los derechos 
fundamentales. Ante esto, el 
diputado Miguel Mellado ex- 
presó que “debemos proteger 
a quienes nos cuidan y hoy, 
más que nunca, los hombres y 
mujeres que están en la prime- 
ralínea-al servicio dela ciuda- 
danía- merecen protección pe- 
nalrealfrentea insultos y agre- 
siones injustificadas”. — CS 

  

Diputado Jorge Saffirio urge al Senado a agilizar 
proyecto que reducirá en un 30% tarifa eléctrica 
A COMITÉS DE AGUA POTABLE RURAL.Sería gran beneficio para aliviar carga 
financiera de las organizaciones. 

1 diputado Jorge Saffirio 
Es: 'unenérgico 

llamado a los senadores 
para queagilicen la tramitación 
del proyecto de ley que busca 
reducir en un 30% la tarifa eléc- 

trica para los comités de agua 
potable rural (APR). La iniciati- 
va, quese encuentra actualmen- 
teensegunda instancia enel Se- 
nado, es crucial para aliviarla 
carga financiera de estas organi- 
zaciones y, en consecuencia, 
disminuir el precio del agua pa- 
ramiles de familias rurales en 

Chile, 
EldiputadoSafirio, integrante 
dela “bancada delos APR” que 
impulsa esta medida, se reunió 
recientemente con ungrupo de 
partamentarios para analizar el 
avance del proyecto. En la ins- 
tancia, participaron los diputa- 
dos Miguel Ángel Calisto, Joanna 
Pérez, Marcela Riquelme y Feli- 
pe Caamaño, además delasena- 
dora Ximena Rincón, quienes 
abordaron los próximos pasos 
legislativos que enfrentará esta 
importante iniciativa. 

“Es fundamental queelSenado 
dé celeridad aeste proyecto. La 
reducción del30% enlos cargos 
de potencia de punta que pro- 
ponemos significará un respiro 
económico enorme para los 
APR, permitiéndoles operar de 
manera más eficiente y sosteni- 
ble”, enfatizó el diputado Saf 
rio. “Esto se traducirá directa- 
mente en un menor costo del 
agua para miles de familias de 
nuestras zonas rurales, mejo- 
rando significativamente su ca- 
lidad de vida. En La Araucanía 

son muchas las familias que de- 
pendendeestas organizaciones 
para poder acceder a agua pota- 
ble”. 

DIFICULTADES FINANCIERAS 
El proyecto de ley beneficiaráa 
losservicios sanitarios rurales al 
disminuir sus costos operativos, 
siendo la energía eléctrica un 
componentesignificativo desus 
gastos. Loscomités APR, encar- 
gados de administrar y operar 
estos servicios, a menudo en- 
frentan dificultades financieras 

     FINALMENTE, EL DIPUTADO SAFFIRIO REITERÓ LA URGENCIA DE SU APRO- 
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BACIÓN: “HACEMOS UN LLAMADO TRANSVERSAL A LOS SENADORES A 
COMPRENDER LA RELEVANCIA DE ESTE PROYECTO". 

debidoalosaltos costos energé- 
ticos. Laaprobación de esta ley 
nosolo impulsaríala sostemibil 
dad de estas organizaciones, si- 

no que también aseguraría un 
acceso más justo y económicoal 
agua potable para las comuni- 
dadesrurales. s
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